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Portuários contra fim  
da Secretaria Especial de Portos 

A criação da Secretaria Especial 
de Portos (SEP) pelo governo Lula 
trouxe uma nova visão da 
atividade portuária para toda a 
comunidade nacional e 
internacional.  
Várias iniciativas adotadas no 
sistema portuário demonstram a 
importância de termos um órgão 
específico para tratar a questão 
portuária. 
Vários foram os compromissos 
assumidos pelo ministro Pedro 
Brito, que fez intercâmbios e 
parcerias e rapidamente 
percebeu a importância do Estado 
na atividade portuária para dar 
sustentabilidade ao atual modelo 
econômico.  
Por isso, somos contra a posição 
do pré-candidato à Presidência da   

República José Serra (PSDB), que 
já anunciou publicamente sua 
intenção de acabar com a 
Secretaria Especial dos Portos. 
“Para nós, trabalhadores, deve 
ficar bem claro o nosso papel de 
se engajar nesta eleição, 
conscientizando nossos 
companheiros e companheiras, 
homens e mulheres, adolescentes 
e jovens, enfim, toda a 
sociedade, sobre as diferenças 
entre uma e outra candidatura”, 
disse o presidente do Suport-ES, 
Roberto Hernandes.  
E elas estão bem claras, entre um 
projeto e outro. Fica evidente a 
capacidade e o conhecimento da 
pré-candidata Dilma Rousseff (PT) 
sobre os problemas do nosso País 
e dos nossos portos. 

Hernandes em defesa da SEP 

Depoimentos  

  

 “Desconhecimento” 
“Quando o pré-candidato à Presidência da República José Serra, pela coligação 
PSDB/DEM, propõe a extinção da Secretaria Especial de Portos, a SEP, provoca os 
trabalhadores para uma reflexão, pois, demonstra um total desconhecimento do 
que vem ocorrendo no sistema portuário. Está mal assessorado e não tem 
planejamento nenhum para o setor, pretendendo somente devolver os portos 
para o Ministério dos Transportes. Há uma unanimidade dentro dos nossos portos 
de que precisamos continuar avançando. Investimentos necessitam ser 
projetados e realizados na infraestrutura de transportes, até para acompanhar o 
crescimento do Brasil. Para isso, é fundamental manter ou ampliar a atuação de 
um instrumento como a SEP.” 
______________________________________________________________________ 
Eduardo Guterra, presidente da Federação Nacional dos Portuários  
e diretor do Suport-ES 
 


